

Kräfte im Interesse der Festigung des Friedens, der Demokratie und des sozialen Fortschritts aus.

Im Ergebnis der Gespräche hat die Sozialistische Partei Belgiens die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands zu einem Besuch in Belgien eingeladen. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Die Aussprachen und Treffen fanden in einer aufgeschlossenen und freundschaftlichen Atmosphäre statt.

Die Delegation der Sozialistischen Partei Belgiens ist inzwischen nach Brüssel zurückgekehrt.

Berlin, den 20. Mai 1973